



(15) Weihnachtsgrüße von der neuen Homepage

Die Dinge sind immer in Veränderung und Neugestaltung begriffen und so geht es auch auf dem Sektor der Medien, daher hat das Laubach-Kolleg ab dem nächsten Jahr eine neue Homepage, deren Gestaltung „in den letzten Zügen liegt“. Die rein äußerliche Gestaltung, also das Layout, wurde von professioneller Seite übernommen und nun gilt es, den Inhalt zu erneuern und zu gestalten.

Die neugestaltete Homepage soll die Aktualisierung durch das Kollegium oder betroffene Schüler erleichtern und beschleunigen helfen. Hier hoffen wir auf tatkräftige Unterstützung, ohne die eine Homepage leicht in den Geruch des überschrittenen Verfallsdatums gerät.

Eine Erneuerung im gestalterischen Rahmen bringt aber auch den großen Vorteil mit sich, dass man die Dinge einmal wieder genauer unter die Lupe nimmt, sich von Altlasten trennt und das Vorhandene auf den neusten Stand bringt. Genau mit diesen Dingen sind wir, Frau Nadja Fuhr und Herr Hanns Thiemann, das Team der Homepage, zur Zeit beschäftigt und versuchen hier den ein oder anderen neuen Akzent zu setzen. Im Wesentlichen besteht die Homepage aus zwei großen Bereichen: zum einen aus dem ganz aktuellen Teil, auf dem immer die wichtigsten Mitteilungen von Schulleitung und Kollegium zu finden sind, für den Herr Thiemann im Wesentlichen verantwortlich sein wird, und aus einem weiteren Teil, in dem sich die Schule als solche mit all den Aspekten vorstellt, die Schulleben so besonders und lebendig machen. Dieser Teil wird im Moment mit genauem Blick betrachtet, hier gilt es sicherlich gegenüber der alten Homepage einiges zu erneuern und hinzuzunehmen, da sich Schule immer in einem lebendigen Prozess befindet, zu dem AGs, Projekte, Kursfahrten, Feste und andere schulische Veranstaltungen gehören, die sich auf diesem Feld der Homepage präsentieren sollen, im Sinne eines Rückblicks, einer Verlaufsschilderung oder Vorstellung.

In jedem Falle sollte man es nicht versäumen, als kleines nachweihnachtliches Bonbon die neue Homepage anzuschauen! Vielleicht gibt es ja dann auch noch die ein oder andere Anregung von außen!

In diesem Sinne ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest wünscht das Team der Homepage!

Nadja Fuhr
Dr. Hanns Thiemann

